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Préparer une place à l’Esprit-Saint 
 
 
« Et vous recevrez le don du Saint-Esprit. 

C’est pour vous qu’est la promesse » (). 
 
Demain soir, ce sera Pentecôte. 
Le mystère de Pâques va s’accomplir en nous. 
L’Esprit qui planait sur les eaux de la première création 
va descendre sur nous comme un feu. 
L’Esprit Saint, le Souffle de Dieu, l’intimité de Dieu 
va descendre sur nous, 
envoyé sur nous par Jésus d’auprès du Père. 
 
Ce n’est pas une force anonyme,  
une espèce de puissance miraculeuse 
qui va venir en nous, mais quelqu’Un ; 
l’Un des Trois, la Personne-Souffle, 
la Personne Amour qui unit le Père et le Fils ; 
Celui qui unit. 
Il ne fusionne pas : Il tisse, 
Il est le lien, l’union, l’unité. 
 
L’accueillir, c’est Lui faire place. 
Faire place à son agir mystérieux et surprenant. 
Nous laisser dé-contenancer. 
Nous laisser dé-stabiliser. 
Car Il souffle où Il veut. 
Et tu ne sais ni d’où Il vient ni où Il va… 
Il est pour nous les humains l’éternelle surprise de Dieu. 
 
Et en même temps, Il est plus intime à nous que nous-mêmes. 
Notre âme Le connaît et Le désire. 
Nulle présence n’est plus désirable, plus délicieuse. 
C’est Lui qui nous rend vraiment vivants. 
Notre vie fécondée par sa présence discrète 
en est transformée, 
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transformée de l’intérieur. 
 
Nous nous mettons à porter des fruits 
qui, clairement, ne sont pas de notre seule nature. 
 
Il n’y a pas plus belle amitié intérieure 
que celle que l’Esprit Saint nous fait goûter. 
Et nul ne peut nous donner la force du témoignage 
comme Lui nous la donne. 
 
Il suffit de regarder Marie pour découvrir 
ce que L’Esprit Saint sait faire chez les humains. 
Il féconde jusqu’aux cellules les plus intimes de l’être 
pour qu’apparaisse en nous  
comme en Marie la Vie de Jésus-Christ. 
Quand la Puissance du Très-Haut nous prend sous son ombre, 
le visage de Jésus se dessine en notre être. 
Jésus Se rend présent au monde à travers nous. 
 
Mais il faut Lui faire de la place. 
Ou, mieux : il faut laisser Jésus Se faire de la place en nous. 
Notre âme est un champ de bataille 
où se joue une continuelle guerre 
entre nos discours intérieurs et notre désir de paix ; 
entre nos passions et notre aspiration à l’intimité intérieure ; 
entre la nostalgie du péché et la nostalgie de Dieu; 
entre la honte de nos chutes et le désir de la perfection. 
C’est en réalité un champ de bataille invisible mais si concret 
entre les esprits mauvais qui veulent notre peau,  
et pas seulement notre peau,  
et notre esprit humain qui passe d’un camp à l’autre sans arrêt. 
 
Qui pourra calmer le jeu ? 
Qui sait calmer les tempêtes ? 
À qui les esprits mauvais obéissent-ils ? 
À Jésus ! 
Et quel est le moyen le plus simple, le plus accessible 
que Jésus nous a donné pour Lui permettre 
de remettre de l’ordre en nous, 
de nous ré-orienter vers le Père,  
vers l’Amour, vers la vie, vers la joie ? 
Le sacrement du Pardon. 
 
Célébrer le sacrement du Pardon, 
c’est remettre notre champ de bataille entre les mains de Jésus. 
Chaque misère, chaque péché confessé, 
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c’est une porte ouverte à Jésus  
pour qu’Il vienne en nous en Souverain et nous libère. 
C’est la Miséricorde qui s’engouffre en nous 
et chasse les esprits mauvais  
qui s’affairent en notre monde intérieur. 
 
Confesse tes peurs et Jésus te libérera de l’esprit de peur. 
Confesse tes colères et Jésus te libérera de l’esprit de colère. 
Confesse tes doutes et Jésus te libérera de l’esprit de doute. 
Confesse tes haines et Jésus te libérera de l’esprit de haine. 
 
Le sacrement du Pardon nous apporte mystérieusement  
toute la puissance du Mystère pascal. 
Puissance de libération et … effusion de l’Esprit Saint. 
C’est dans l’Esprit que Jésus ressuscité va agir en nous ce soir. 
Par la fente de nos aveux, 
l’Esprit Saint vient prendre sa place en nous. 
Il vient nous offrir sa présence pleine de consolation et de vie. 
 
« Je fais sur vous une aspersion d’eau pure et vous serez purs. 
Je vous purifie de toutes vos impuretés et de toutes vos idoles. 
Je vous donne un cœur nouveau 
et je mets en vous un esprit nouveau. 
J’enlève votre cœur de pierre et je vous donne un cœur de chair. 
Je mets en vous mon Esprit » (cf. Éz 36, 25-27). 
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